

## “Familia DIF-Familia DF” gana Premio Nacional de Locución

**E**l programa radiofónico “Familia DIF-Familia DF” se hizo acreedor al Premio Nacional de Locución 2008.

“Se trata de una distinción muy merecida en reconocimiento al alto contenido social de dicho programa”, señaló la presiden-

ta de la Asociación Nacional de Locutores de México, la locutora Rosalía Buaun Sánchez, quien destacó la exaltación de valores que difunde la emisión.

Bajo la conducción de la señora Mariag-  
na Prats de Ebrard, presidenta del Patronato del DIF-DF, el programa se ha convertido en uno de los principales foros de respuesta ciudadana.

“Familia DIF-Familia DF”, es un espacio abierto que crea un vínculo con las familias de la ciudad de México, a fin de dar a conocer los programas que el Gobierno y el DIF capitalinos tienen para beneficio de todos sus habitantes.

“Estamos ante un foro abierto donde se brinda orientación en cuestiones sociales que benefician a la ciudadanía”, resaltó la líderesa de los locutores, quien justificó de esta manera el premio otorgado, al ponderar que en el programa se abordan temas como la salud, la educación, la alimentación, la atención a adultos mayores y a personas con discapacidad, entre otros.

La entrega del Premio Nacional de Locución 2008 tuvo lugar en el Salón de Sorteos de la Lotería Nacional, donde se llevó a cabo una emotiva ceremonia.

“Familia DIF-Familia DF”, se transmite por Radio Capital en el 830 de AM los martes y jueves a las 9:30 horas, los sábados a las 10:00 y los domingos a las 11:00 horas, bajo la producción de Alejandro Cuadros.

